

03. August 2011

## Einen Namen hat der Unter-Dorfplatz noch nicht

**Die Narrenzunft der Welschkorngeister wird den neuen Festplatz im Unterdorf beim Heimethues am Wochenende einweihen.**



Arbeiter haben vergangene Woche die neuen Bachmauern eigens für den Hock gereinigt.  
Foto: Frank Kiefer

DENZLINGEN (fk). Spätestens seit der Kuwait-Krise in den 80er Jahren gehört der Sommerhock der Welschkorngeister zum festen Bestandteil des Sommerprogramms. Die Narren laden auch dieses Jahr wieder dazu am 6. und 7. August ein. Der "zünftige" Hock auf dem neuen Festplatz statt, nur wenige Meter vom "alten" Festgelände entfernt – "hoffentlich bei sommerlichen Temperaturen", so Oberzunftmeister Rüdiger Hentschel.

Das Sommerfest mit Fassanstich beginnt am Samstag um 17 Uhr. Das Welschkorngeister-Küchenpersonal steht auch auf dem neuen Festplatz parat, um allerlei Spezialitäten für die Gäste zu servieren. Für die musikalische Umrahmung sorgt ab 19.30 Uhr das Denzlinger Duo "Castleman Brothers".

Am Sonntag kann man sich ab 11 Uhr zum Fröhschoppen oder auch zum Mittagessen einfinden, die "Dorfmusikanten" unterhalten dabei mit einem Fröhschoppenkonzert. Am Nachmittag wird es "zünftige" Überraschungen geben – auch für Kinder Kurzweil geboten wird.

Autor: fk

[Empfehlen](#)

Registrieren, um die Empfehlungen deiner Freunde sehen zu können.

0

| WEITERE ARTIKEL: DENZLINGEN |

## Rundum gesundes Ferienprogramm

Denzlingens kommunale Jugendpflege macht mit ehrenamtlichen Helfern 14 Tage lang Programm für rund 100 Kinder. **MEHR**

## 27-Jähriger ist spurlos verschwunden

Bereits seit Anfang Juli wird laut Polizei ein 27-Jähriger Stephan Heimerl aus Vörstetten vermisst. Die Spur des als durchweg zuverlässig beschriebenen Mannes verliert sich am 7. Juli am Hauptbahnhof in Köln. **MEHR**

## "Senioren-Express" reist um die Welt

Pflegebedürftige Menschen haben im AWO-Seniorenzentrum die Möglichkeit, eine Woche lang "Urlaub ohne Koffer" zu machen. **MEHR**